
 

CÂMARA MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA 

ESTADO DO PARANÁ 
EDIFÍCIO VEREADOR PEDRO NOLASCO PIZZATTO 

 

 
 
 
 
 

10/10/2017 

 

 

AOS DEZ DIAS DO MÊS DE OUTUBRO DO ANO DE DOIS MIL E DEZESSETE, ÀS NOVE 

HORAS, NO PLENÁRIO DA CÂMARA MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA, REALIZOU-SE A 

VIGÉSIMA OITAVA SESSÃO ORDINÁRIA, DA DÉCIMA SÉTIMA LEGISLATURA. A SESSÃO 

FOI PRESIDIDA PELO VEREADOR BEN HUR CUSTODIO DE OLIVEIRA E TEVE A PRESENÇA 

DOS SEGUINTES VEREADORES: AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR, CELSO 

NICÁCIO DA SILVA, FABIO ALCEU FERNANDES, FRANCISCO CARLOS CABRINI, LUCINEIA 

DE JESUS FERREIRA DE LIMA, VANDERLEI FRANCISCO DE OLIVEIRA, LEANDRO 

ANDRADE PRETO E WILSON ROBERTO DAVID MOTA. AUSÊNCIA JUSTIFICADA DOS 

VEREADORES TATIANA ASSUITI NOGUEIRA E CLAUDIO SARNIK. ANTES DE DAR INÍCIO À 

SESSÃO, O SENHOR PRESIDENTE CONCEDEU O USO DA TRIBUNA PARA 

PRONUNCIAMENTOS DO SECRETÁRIO MUNICIPAL DE SEGURANÇA PÚBLICA, SENHOR 

JOSÉ ROBERTO FORTES COUCEIRO, QUE FALOU SOBRE A COMEMORAÇÃO DO DIA DA 

GUARDA MUNICIPAL, APROVADO PELA LEI MUNICIPAL Nº 12.066, DE 20 DE OUTUBRO DE 

2009, QUE COMPLETOU QUATORZE ANOS DE CRIAÇÃO NO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA. 

EM SEGUIDA, CONCEDEU O USO DA TRIBUNA PARA O COORDENADOR DA DEFESA CIVIL, 

SENHOR LAURENCY KENDI CASAGRANDE, QUE FEZ ESCLARECIMENTOS SOBRE O 

PROJETO DE LEI QUE CRIA A COMPDEC - COORDENADORIA MUNICIPAL DE PROTEÇÃO E 

DEFESA CIVIL, EM SEGUNDA DISCUSSÃO NESTA SESSÃO, BEM COMO, SOBRE O 

PROJETO DE LEI Nº 2020/2017, QUE CRIA O FUMPDEC - FUNDO MUNICIPAL DE 

PROTEÇÃO E DEFESA CIVIL. NA SEQUÊNCIA, CONCEDEU O USO DA TRIBUNA PARA O 

SENHOR JOSUÉ RIBEIRO DE LIMA, QUE FALOU SOBRE SUAS AÇÕES SOCIAIS EM 

ARAUCÁRIA NA ÁREA DE EMPREGOS. APÓS SER CONSTATADO O NÚMERO REGIMENTAL 

DE VEREADORES, O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, 

INVOCOU AS BÊNÇÃOS E A PROTEÇÃO DE DEUS E DECLAROU ABERTA A SESSÃO. 

INICIALMENTE, O PRIMEIRO-VICE-PRESIDENTE, VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES, 

FEZ A LEITURA DE UM VERSÍCULO BÍBLICO E, NA SEQUÊNCIA, O SEGUNDO-

SECRETÁRIO, VEREADOR FRANCISCO CABRINI, FEZ A LEITURA DA ATA SINTÉTICA DA 

SESSÃO ANTERIOR, QUE FOI APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. EM 

SEGUIDA, A VEREADORA AMANDA NASSAR ANUNCIOU OS EXPEDIENTES RECEBIDOS: 

PROJETOS DE LEI Nº 2052/2017 E Nº 2053/2017, AMBOS DE INICIATIVA DO PREFEITO 

MUNICIPAL; INDICAÇÕES Nº 643/2017 E Nº 648/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIO 

ALCEU FERNANDES; REQUERIMENTO Nº 82/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIO 

ALCEU FERNANDES; E OFÍCIOS EXTERNOS Nº 580/2017 E Nº 585/2017, DA SECRETARIA 

MUNICIPAL DE GOVERNO. NA SEQUÊNCIA, A VEREADORA AMANDA NASSAR FEZ A 
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LEITURA DAS PROVIDÊNCIAS DA MESA. NO ESPAÇO PARA USO DA TRIBUNA FEZ USO DA 

PALAVRA O VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES, QUE PARABENIZOU A GUARDA 

MUNICIPAL PELA PASSAGEM DA DATA COMEMORATIVA DO DIA DA GUARDA MUNICIPAL, 

FALOU SOBRE AS AÇÕES DESENVOLVIDAS PELA CORPORAÇÃO E OS ESFORÇOS DA 

ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL PARA AUMENTO DA GRATIFICAÇÃO DO RISCO DE VIDA, DA 

ENTREGA DE NOVAS VIATURAS POLICIAIS E DO REMANEJAMENTO ORÇAMENTÁRIO 

PARA SUPLEMENTAÇÃO DE RECURSOS, OBJETIVANDO A AQUISIÇÃO DE MAIS 

EQUIPAMENTOS E MELHORIAS NA ESTRUTURA DE RÁDIO PARA COBRIR TODA A ÁREA 

DO MUNICÍPIO NA QUESTÃO DE SEGURANÇA. O VEREADOR PARABENIZOU TAMBÉM A 

DEFESA CIVIL DE ARAUCÁRIA E FALOU DA IMPORTÂNCIA PARA O MUNICÍPIO, COM A 

DESTINAÇÃO DE UM VEÍCULO PARA SUAS ATIVIDADES E SOBRE A CRIAÇÃO DO FUNDO 

MUNICIPAL DE PROTEÇÃO E DEFESA CIVIL, PARA QUE POSSA TER MAIS AUTONOMIA 

COM ESTE ORÇAMENTO POSSIBILITANDO ADQUIRIR TUDO O QUE FOR NECESSÁRIO 

PARA DESENVOLVER SUAS ATIVIDADES. FALOU SOBRE A SITUAÇÃO DA RETIRADA DAS 

TRAVESSIAS ELEVADAS E ESCLARECEU QUE ESTÃO SENDO APENAS REALOCADAS, 

CONTUDO, DEVERIAM SER COLOCADAS AS NOVAS ANTES DE SE RETIRAR AS QUE 

ESTÃO INSTALADAS, POR UMA QUESTÃO DE SEGURANÇA DOS PEDESTRES, POIS ATÉ 

QUE SE INSTALEM AS NOVAS, HÁ UM RISCO DE ACIDENTES, PRINCIPALMENTE NAS 

ÁREAS DE ESCOLAS. FALOU SOBRE AS REFORMAS E MANUTENÇÕES DOS PARQUES E 

ÁREAS DE LAZER, QUE PRECISAM DE UMA ATENÇÃO ESPECIAL DA ADMINISTRAÇÃO, 

POIS MUITAS DELAS SÃO O ÚNICO ESPAÇO DE LAZER QUE AS COMUNIDADES DISPÕEM, 

E MUITAS SE ENCONTRAM COM EQUIPAMENTOS DANIFICADOS IMPEDINDO SEU USO. O 

VEREADOR COMENTOU SOBRE A CIDADE DE JANAÚNA, EM MINAS GERAIS, ONDE UM 

FUNCIONÁRIO ATEOU FOGO EM UMA CRECHE, E DISSE QUE É NECESSÁRIA MUITA 

ATENÇÃO PELA SEGURANÇA DAS CRIANÇAS. COMENTOU SOBRE A VIOLÊNCIA QUE SE 

ALASTRA POR TODO LADO, ACARRETANDO SENSAÇÃO DE INSEGURANÇA PARA TODOS, 

BEM COMO, FALOU DE SUA INDIGNAÇÃO A RESPEITO DA LIBERAÇÃO DE INGRESSO DE 

CRIANÇAS EM MOSTRAS DE ARTE EM MUSEUS QUE LEVAM EXPOSIÇÕES 

INAPROPRIADAS PARA CRIANÇAS, QUE DEVERIAM SER MAIS BEM ANALISADAS PARA 

GARANTIR A SEGURANÇA DOS MENORES. NÃO HAVENDO MAIS INSCRITOS PARA USO 

DA TRIBUNA, PASSOU-SE AO ESPAÇO PARA APRESENTAÇÃO PELAS COMISSÕES, E FEZ 

USO DA PALAVRA O VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES, QUE INFORMOU QUE 

DEVIDO AOS FERIADOS PRÓXIMOS, NÃO HAVERÁ REUNIÃO DAS COMISSÕES NESTA 

SEMANA. EM SEGUIDA, PASSOU-SE À ORDEM DO DIA: SEGUNDA DISCUSSÃO E 
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VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 2012/2017, DE INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL. 

SÚMULA: “AUTORIZA ABERTURA DE CRÉDITO ADICIONAL ESPECIAL NO ORÇAMENTO – 

PROGRAMA VIGENTE, NO VALOR DE R$ 254.087,45 (DUZENTOS E CINQUENTA E QUATRO 

MIL, OITENTA E SETE REAIS E QUARENTA E CINCO CENTAVOS) E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS”. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. SEGUNDA 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 2019/2017, DE INICIATIVA DO PREFEITO 

MUNICIPAL. SÚMULA: “CRIA A COORDENADORIA MUNICIPAL DE PROTEÇÃO E DEFESA 

CIVIL (COMPDEC) DO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. 

APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

DO PROJETO DE LEI Nº 2023/2017, DE INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL. SÚMULA: 

“AUTORIZA ABERTURA DE CRÉDITO ADICIONAL SUPLEMENTAR NO ORÇAMENTO – 

PROGRAMA VIGENTE, NO VALOR DE R$ 50.000,00 (CINQUENTA MIL REAIS) E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS”. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. SEGUNDA 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 2026/2017, DE INICIATIVA DO PREFEITO 

MUNICIPAL. SÚMULA: “ALTERA A LEI MUNICIPAL N° 2.426, DE 22 DE MARÇO DE 2012, QUE 

REGULAMENTA O ADICIONAL DE RISCO À VIDA, PREVISTO NO CAPUT DO ARTIGO 68 DA 

LEI 1703/2006, CONFORME ESPECIFICA”. O VEREADOR VANDERLEI DE OLIVEIRA 

PARABENIZOU A GUARDA MUNICIPAL PELA PASSAGEM DE SEU DIA E COMENTOU QUE A 

VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI QUE CONCEDE A GRATIFICAÇÃO POR RISCO DE VIDA 

SIGNIFICA UM GRANDE AVANÇO POR MÉRITO, E QUE AS CRÍTICAS QUE FEZ SOBRE A 

GUARDA MUNICIPAL EM DETERMINADO MOMENTO FOI FEITO E, HOJE, PARABENIZA O 

SECRETÁRIO MUNICIPAL DE SEGURANÇA PÚBLICA JOSÉ ROBERTO FORTES, POR 

ESTAR HOJE EM BUSCA DE UM BENEFÍCIO PARA TODA A GUARDA MUNICIPAL, COMO 

INSTITUIÇÃO, E NÃO APENAS PARA UM PEQUENO GRUPO. O SENHOR PRESIDENTE, 

VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, PARABENIZOU A GUARDA MUNICIPAL PELO SEU DIA 

ESPECIAL E PELA VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI REIVINDICADO PELA CORPORAÇÃO. O 

PROJETO FOI APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. SEGUNDA DISCUSSÃO 

E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 2027/2017, DE INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL. 

SÚMULA: “AUTORIZA ABERTURA DE CRÉDITO ADICIONAL ESPECIAL NO ORÇAMENTO – 

PROGRAMA VIGENTE NO VALOR DE R$ 1.031.138,32 (UM MILHÃO, TRINTA E UM MIL, 

CENTO E TRINTA E OITO REAIS E TRINTA E DOIS CENTAVOS) E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS”. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. SEGUNDA 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 2028/2017, DE INICIATIVA DO PREFEITO 

MUNICIPAL. SÚMULA: “AUTORIZA ABERTURA DE CRÉDITO ADICIONAL SUPLEMENTAR NO 
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ORÇAMENTO – PROGRAMA VIGENTE NO VALOR DE R$ 54.884,91 (CINQUENTA E QUATRO 

MIL, OITOCENTOS E OITENTA E QUATRO REAIS E NOVENTA E UM CENTAVOS) E DÁ 

OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. SEGUNDA 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 2032/2017, DE INICIATIVA DO PREFEITO 

MUNICIPAL. SÚMULA: “AUTORIZA ABERTURA DE CRÉDITO ADICIONAL SUPLEMENTAR NO 

ORÇAMENTO – PROGRAMA VIGENTE, NO VALOR DE R$ 164.755,76 (CENTO E SESSENTA 

E QUATRO MIL, SETECENTOS E CINQUENTA E CINCO REAIS E SETENTA E SEIS 

CENTAVOS) E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS 

PRESENTES. SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 2033/2017, DE 

INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL. SÚMULA: “AUTORIZA ABERTURA DE CRÉDITO 

ADICIONAL ESPECIAL NO ORÇAMENTO – PROGRAMA VIGENTE, NO VALOR DE R$ 

1.999.869,49 (UM MILHÃO, NOVECENTOS E NOVENTA E NOVE MIL, OITOCENTOS E 

SESSENTA E NOVE REAIS E QUARENTA E NOVE CENTAVOS), E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS”. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. O VEREADOR FABIO 

ALCEU SOLICITOU, CONFORME SUGESTÃO DO VEREADOR ROBERTO MOTA NA SESSÃO 

ANTERIOR, QUE SEJA FEITA UMA EMENDA AO PROJETO DE LEI Nº 10/2017, DE SUA 

AUTORIA EM CONJUNTO COM A VEREADORA TATIANA NOGUEIRA, SUPRIMINDO O 

ARTIGO SEGUNDO E RENUMERANDO OS DEMAIS ARTIGOS, POIS O ARTIGO SE REFERE 

A SERVIDORES RESIDENTES EM OUTROS MUNICÍPIOS E, NO ENTANTO, POR LEI, OS 

AGENTES COMUNITÁRIOS DE SAÚDE RESIDEM SEMPRE NA REGIÃO DE SUA ÁREA DE 

ATUAÇÃO. O SENHOR PRESIDENTE COLOCOU A EMENDA EM VOTAÇÃO E A MESMA FOI 

APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

DO PROJETO DE LEI Nº 10/2017, DE AUTORIA DOS VEREADORES TATIANA ASSUITI 

NOGUEIRA E FABIO ALCEU FERNANDES. SÚMULA: “ALTERA A LEI MUNICIPAL Nº 

1.627/2006, QUE ISENTA OS DESTINATÁRIOS DESTA LEI DA TARIFA DE TRANSPORTE 

URBANO COLETIVO MUNICIPAL, CONFORME ESPECIFICA”. APROVADA PELA 

UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM EMENDA INCORPORADA. LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DE EMENDA ADITIVA AO PROJETO DE LEI Nº 65/2017, DE INICIATIVA DA 

COMISSÃO EXECUTIVA. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. SEGUNDA 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 65/2017, DE INICIATIVA DA COMISSÃO 

EXECUTIVA. SÚMULA: “ESTABELECE, NO ÂMBITO DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

ARAUCÁRIA, OS CRITÉRIOS E OS VALORES DAS GRATIFICAÇÕES PERCEBIDAS EM 

FUNÇÃO DO EXERCÍCIO DE ATIVIDADES DISPOSTAS NO ART. 83 E ART. 85 DA LEI 

MUNICIPAL Nº 1.703, DE 11 DE DEZEMBRO DE 2006, CONFORME ESPECIFICA”.  
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APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM EMENDA INCORPORADA. 

SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE RESOLUÇÃO Nº 07/2017, DE 

INICIATIVA DA COMISSÃO EXECUTIVA. SÚMULA: “ALTERA DISPOSITIVO DA RESOLUÇÃO 

Nº 42, DE 27 DE FEVEREIRO DE 2014, CONFORME ESPECIFICA”. APROVADO PELA 

UNANIMIDADE DOS PRESENTES. O SENHOR PRESIDENTE INFORMOU O 

POSICIONAMENTO DAS COMISSÕES NOS PARECERES EXARADOS PARA OS PROJETOS 

DE LEI EM PRIMEIRA VOTAÇÃO NESTA SESSÃO. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 2020/2017, DE INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL. 

SÚMULA: “DISPÕE SOBRE A CRIAÇÃO DO FUNDO MUNICIPAL DE PROTEÇÃO E DEFESA 

CIVIL – FUMPDEC, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. O VEREADOR ROBERTO MOTA 

PARABENIZOU A ADMINISTRAÇÃO QUE ENCAMINHOU ESTE PROJETO PORQUE QUANDO 

OCORREM PROBLEMAS DEVIDO A CHUVAS, POR EXEMPLO, A PREFEITURA TEM 

DIFICULDADES PARA DAR ATENDIMENTO ÀS EMERGÊNCIAS, POIS HÁ MUITA 

BUROCRACIA PARA COMPRAR TELHAS PARA AS CASAS DANIFICADAS PELOS 

TEMPORAIS, E SE HOUVER RECURSOS NESTE FUNDO ESPECÍFICO, ESTE PODERÁ 

SUPRIR AS NECESSIDADES COM MAIOR RAPIDEZ, TRAZENDO MAIOR INDEPENDÊNCIA 

NA APLICAÇÃO DOS RECURSOS. O VEREADOR FABIO ALCEU COMENTOU DA 

IMPORTÂNCIA DESTE PROJETO PARA FAZER FRENTE ÀS CALAMIDADES, PORQUE A 

DEFESA CIVIL DE ARAUCÁRIA TEM SITUAÇÃO MUITO CRÍTICA, POIS QUANDO OCORREM 

CALAMIDADES TEM QUE PEDIR AJUDA ÀS SECRETARIAS MUNICIPAIS, E DISSE QUE ESTE 

FUNDO DEVE TER RECURSOS PRÓPRIOS, CASO CONTRÁRIO NÃO ADIANTARÁ NADA A 

CRIAÇÃO DO FUNDO. O PROJETO FOI APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. 

PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 2035/2017, DE 

INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL. SÚMULA: “AUTORIZA ABERTURA DE CRÉDITO 

ADICIONAL ESPECIAL NO ORÇAMENTO – PROGRAMA VIGENTE, NO VALOR DE R$ 

10.700,00 (DEZ MIL E SETECENTOS REAIS) E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. APROVADO 

PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO 

PROJETO DE LEI Nº 2036/2017, DE INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL. SÚMULA: 

“AUTORIZA ABERTURA DE CRÉDITO ADICIONAL SUPLEMENTAR NO ORÇAMENTO – 

PROGRAMA VIGENTE, NO VALOR DE R$ 80.000,00 (OITENTA MIL REAIS) E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS”. O VEREADOR ROBERTO MOTA DISSE QUE NO ANO RETRASADO, 

ATRAVÉS DO DEPUTADO EVANDRO ROMAN, FOI CONSEGUIDO UM TRATOR AGRÍCOLA 

MODERNO PARA ATENDER AS ATIVIDADES RURAIS DA LOCALIDADE DE CAPINZAL E, 

NESTE ANO, ESTÁ VINDO UM TRATOR DE GRANDE PORTE PARA A SECRETARIA DE 
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AGRICULTURA, TAMBÉM ATRAVÉS DE EMENDA DO DEPUTADO, QUE SERVIRÁ PARA 

SERVIÇOS DE CONSERVAÇÃO DE SOLO E TRABALHOS MAIS PESADOS. DISSE QUE O 

DEPUTADO SOLICITOU REUNIÃO PARA QUE SEJA INDICADA A DESTINAÇÃO DE MAIS UM 

MILHÃO DE REAIS, QUE SERÁ OBJETO DE EMENDA DO DEPUTADO TAMBÉM PARA 

ARAUCÁRIA, POR ISSO, O VEREADOR SOLICITOU PROPOSTAS PARA USO DO RECURSO 

EM BENEFÍCIO DO MUNICÍPIO, COMO POR EXEMPLO, JÁ FOI INDICADA A REFORMA DA 

QUADRA DO COLÉGIO SZYMANSKI. O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR BEN HUR DE 

OLIVEIRA, COMENTOU SOBRE O DEPUTADO LUIZ NISHIMURA, QUE TAMBÉM, ATRAVÉS 

DE EMENDA, CONSEGUIU UM TRATOR PARA A SECRETARIA DE AGRICULTURA DE 

ARAUCÁRIA. O PROJETO FOI APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. 

LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 630/2017, DE AUTORIA DO 

VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS 

PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 631/2017, DE AUTORIA 

DO VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS 

PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 632/2017, DE AUTORIA 

DO VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS 

PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 633/2017, DE AUTORIA 

DO VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS 

PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 638/2017, DE AUTORIA 

DA VEREADORA AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR. APROVADA PELA 

UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO 

Nº 73/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES. APROVADO PELA 

UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO 

Nº 74/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES. APROVADO PELA 

UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO 

Nº 75/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES. APROVADO PELA 

UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO 

Nº 76/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES. APROVADO PELA 

UNANIMIDADE DOS PRESENTES. FINDADA A ORDEM DO DIA, PASSOU-SE AO ESPAÇO DE 

EXPLICAÇÃO PESSOAL E FEZ USO DA PALAVRA, PRIMEIRAMENTE, A VEREADORA 

LUCINEIA DE LIMA, QUE PARABENIZOU A GUARDA MUNICIPAL PELA PASSAGEM DE SEU 

DIA E AGRADECEU O ATENDIMENTO DE SUA SOLICITAÇÃO SOBRE O PATRULHAMENTO 

REFORÇADO NO BAIRRO TOMÁS COELHO, NA TARDE DE ONTEM, QUANDO FORAM 

MUITO BEM ATENDIDOS PELA GUARDA MUNICIPAL. O VEREADOR VANDERLEI DE 
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OLIVEIRA COMENTOU SOBRE A CAMPANHA OUTUBRO ROSA, LEMBRANDO SEU 

PROJETO DE LEI DE DOIS MIL E QUATORZE, QUE DAVA O DIREITO ÀS MULHERES, A 

PARTIR DOS QUARENTA ANOS, ADQUIRIREM UM “CARTÃO ROSA” QUE DAVA DIREITO A 

REALIZAREM O EXAME DE MAMOGRAFIA, POIS ESTE EXAME DE PREVENÇÃO GARANTE 

QUASE NOVENTA E CINCO POR CENTO DE CHANCE DE NÃO DESENVOLVER A DOENÇA. 

COMENTOU SOBRE A SUBSTITUIÇÃO DE UMA MÉDICA NO POSTO DE SAÚDE DA VILA 

ANGÉLICA, POR MOTIVO DE HORÁRIOS INCOMPATÍVEIS COM OUTRAS ATIVIDADES, QUE 

TRABALHAVA NA COMUNIDADE HÁ DEZOITO ANOS, CONTUDO, PARA A COMUNIDADE A 

JUSTIFICATIVA DA SUBSTITUIÇÃO FOI INSUFICIENTE, GERANDO DÚVIDAS QUANTO AOS 

MOTIVOS, E DISSE QUE A POPULAÇÃO ESTÁ PEDINDO QUE A MÉDICA CONTINUE NO 

POSTO POR CONFIANÇA NOS CONHECIMENTOS E INTEGRAÇÃO DA MESMA COM OS 

MORADORES DO BAIRRO, E DISSE QUE ALGO DEVE SER FEITO PARA ENTENDIMENTO 

COM O PREFEITO PARA ATENDER OS ANSEIOS DAQUELA COMUNIDADE. O SENHOR 

PRESIDENTE AGRADECEU O ATENDIMENTO DOS PEDIDOS DOS VEREADORES PELO 

COMPARECIMENTO DOS SECRETÁRIOS MUNICIPAIS, QUE TÊM ATENDIDO AOS PEDIDOS 

E COMPARECEM NO LEGISLATIVO SEMPRE QUE SÃO CONVIDADOS PARA 

ESCLARECIMENTO DE DÚVIDAS SOBRE A ADMINISTRAÇÃO.  O VEREADOR ROBERTO 

MOTA SOLICITOU ATENÇÃO ESPECIAL NA CASA DE UM AGRICULTOR DE ARAUCÁRIA 

QUE FOI ASSALTADO ESTA SEMANA E RECEBEU A VISITA DA GUARDA MUNICIPAL PARA 

O PRIMEIRO ATENDIMENTO, TODAVIA, O VEREADOR PEDIU QUE FOSSE FEITA 

EFETIVAMENTE A INVESTIGAÇÃO SOBRE O CASO, NÃO APENAS O REGISTRO DA 

OCORRÊNCIA, POIS FORAM LEVADOS VEÍCULO E TRATORES AGRÍCOLAS, DEIXANDO OS 

MORADORES EM ESTADO DE PREOCUPAÇÃO CONSTANTE PELA SEGURANÇA. EM 

SEGUIDA, O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, MAIS UMA VEZ 

PARABENIZOU A GUARDA MUNICIPAL PELA PASSAGEM DO SEU DIA, DESEJANDO 

BENÇÃOS E ILUMINAÇÃO PARA TODOS OS INTEGRANTES DA CORPORAÇÃO, 

AGRADECEU A PRESENÇA DE TODOS, AS BÊNÇÃOS E A PROTEÇÃO DE DEUS E 

DECLAROU ENCERRADA A SESSÃO. 


